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Reconocimiento a 
Asempto  

La asociación reci-
bió el pasado 30 de 

mayo, la condecoración 
al mérito “PRINCESA 
USACA” EN EL ORDEN 
CIVIL, de manos del alcal-
de de Usaquén Dr. Jaime 
Vargas, por la labor y com-
promiso con la comunidad, 
empresarios, comerciantes 
e industriales de Toberín.
  
La alcaldía local y los dife-
rentes entes oficiales reco-
nocen el trabajo y gestión 
de ASEMPTO en el desarro-
llo del sector. Este recono-
cimiento hace que sigamos 
trabajando arduamente por 
convertir a Toberín en un ba-
rrio modelo para la ciudad. 
Somos un ejemplo de cons-

tancia en el trabajo que rea-
lizamos desde hace cuatro 
décadas. Hoy estamos enfo-
cados en trabajar por la se-
guridad, conjuntamente con 
la policía, los residentes, em-
presarios  y comerciantes, 
quienes han sido tan afecta-
dos en estos últimos meses.
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El siguiente es el estado actual de 

las obras a 30 de junio 2023:

1- Actividades de cimentación. 
2- Construcción de pilotes para la 
instalación de la estructura metálica. 
3- Capacitación y punto ecológico. 
4- Traslado de tuberías. 
5- Traslado de redes.

Estación de Transmilenio Toberín Autopista norte - calles 163 y 163A 

Asempto hace parte de la mesa de 
veedores de las obras.

Avance de obras 
de los puentes
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En la madrugada del pasa-
do 11 de mayo, varias enti-

dades locales acompañados 
por la policía, realizaron una 
intervención en Toberín para 
la limpieza y retiro de es-
combros, decomiso de varias 
carretas abandonadas o que 
se encontraban incumplien-
do la normativas de identi-
ficación, usos o por afecta-
ción grave  a la seguridad, 
teniendo en cuenta que en 
algunas había evidencias de 
venta de sustancias ilegales. 

El equipo de abordaje terri-
torial de la Secretaría de In-
tegración Social presente en 
la localidad de Usaquén rea-
lizó previamente a esta in-
tervención, varios recorridos 
por el sector mencionado en 

03 Retiro de escombros, basuras 
y carretas en Toberín 

el derecho de petición radi-
cado por Asempto y la JAC, 
para verificar la realidad y el 

grado de inseguridad de los 
predios. En el último recorri-
do se procedió a abordar a la 
población habitante de calle 
y población con carretas, 
para explicarles no solo sus 
derechos sino sus deberes 
y se les brinda información 
de la oferta institucional por 
parte de la secretaria de inte-
gración, para las jornadas de 
autocuidado y escucha acti-
va de todos los martes, en el 
Centro de Desarrollo Comu-
nitario- CDC Simón Bolívar.

Es preciso tener claridad que 
todas las acciones desarro-
lladas en pro de la atención 
de la habitabilidad en calle, 
se enmarcan en la Política 
Pública Distrital basada en 
la gratuidad y la libre acep-
tación, sin coacciones que 

vulneren la autonomía per-
sonal y se ciñe a los man-
datos constitucionales y 
legales las cuales analizan 
a la luz del ordenamiento 
jurídico,  la ilegalidad por 
la imposición de sanciones 
tanto para el ejercicio de la 
mendicidad como para la 
habitabilidad en calle,  así 
como por la obligatoriedad 
de recibir tratamientos mé-
dicos relacionados con dro-
gadicción, alcoholismo y 
enfermedad mental. Dejan-
do claro lo anterior, se pro-
cedió con la intervención. 



Sirenas por cuadras

Con el fin de establecer mecanismos 
para ayudar a la seguridad preventiva, 

nuevamente se está coordinando con veci-
nos de varias cuadras de Toberin, la insta-
lación de sirenas activadas por celular para 
alertar sobre actos sospechosos inseguros y 
que adicionalmente actúan para desalojar 
delincuentes, teniendo en cuenta que una 
comunidad unida, demuestra su fortaleza. 

Empezamos por la calle 168 desde la au-
topista hasta la carrera 21, realizando re-
uniones con los interesados de los ejes 
mencionados. Ya se cuenta con la cotiza-
ción, solo falta definir la cantidad de usua-
rios para contabilizar costos por empresa. 

Los vecinos que estén interesados por favor 
comunicarse con Asempto. 
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Comandante de policía de Usaquén 
en Toberín

Abrumados por el alto 
índice de inseguridad 

que ha tenido Toberín en 
el último mes, la directora 
ejecutiva de Asempto invi-
tó al comandante de policía 
de  Usaquén, Tte. Coronel 
Rubén Darío Gaitán a una 
reunión con los residentes 
y empresarios con el fin de  
explicarle los eventos suce-
didos últimamente y solici-

tar un aumento del acom-
pañamiento por parte de la 
policía. Uno de los puntos 
era preguntarle por qué hay 
tanta rotación en el personal 
policial, pues no alcanzan a 
cumplir las tareas que empie-
zan en materia de seguridad. 
El comandante nos confirma 
que los traslados vienen del 
alto mando y obedecen a 
un estudio de acuerdo a los 
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índices de inseguridad para 
apoyar en otros sectores. 
Otro tema fue solicitarle la 
efectividad en las respuestas 
a los llamados de urgencia; 
pues hubo quejas de varios 
residentes que los auxilia-
res adscritos al CAI no se les 
notaba compromiso, varios 
vecinos mostraron imágenes 
que lo evidencian. Un tema 
recurrente de queja,  fue el 

de robos de contadores 
de agua, energía, y el más 
grave los del gas, pues es-
tos pueden ocasionar un 
incendio. Ante este último 
tema el comandante co-
mentó que ya tiene varios 
capturados, pero están ac-
tuando para lograr captu-
rar a los compradores. El 
comandante se compro-
mete a ordenar a su per-
sonal a ser más proacti-
vos, pero advierte que son 
muy pocos auxiliares con 
los que cuenta tanto en la 
estación como en el CAI y 
con un área de atención 
muy grande. Quedamos 
en hacer seguimiento y 
comunicarle directamente 
los resultados de mejora.    

Guardas de Asempto



Recuperación de la carrera 
19 entre 166 y 164 

El pasado15 de mayo recibimos la visita del Ing. Cris-
tian Monroy del Fondo de alcaldía local, Ing. Víctor 

Alarcón del IDU, Daisy Espinosa de Unidad de Man-
tenimiento vial y la Dra Sandra Cantillo asesora del al-
calde, en respuesta a uno de nuestros derechos de peti-
ción para recibir instrucción directa de estas entidades 
con respecto al futuro del tramo vial. Por primera vez 
tenemos presentes a las tres entidades que son respon-
sables de esta obra que desde hace 18 años estamos 
solicitando y nunca hemos obtenido soluciones con-
cretas, pues todo ha sido en términos de aplazamiento.  
Los residentes y vecinos asistentes a esta reunión, ma-
nifiestan su disgusto por el abandono y por  no obtener 
respuesta a sus continuas solicitudes. El IDU se retira de 

la reunión, pues  por ser una 
vía de  la malla vial interme-
dia, no es de su competen-
cia. Será la alcaldía local y 
la UMV, los responsables de 
cumplirle a la comunidad 
con esta obra que aún no tie-
nen fecha para realizar estu-
dios y diseños y por lo tanto 
no han destinado presupues-
to. Con los asistentes a esta 
reunión se visitó el sitio y el 
Ingeniero Monroy sugiere 

06
que la comunidad debe ca-
nalizar la solicitud al fondo 
de “presupuestos participati-
vos”, pero tenemos que ser 
conscientes que este rubro 
es muy limitado. Una vez se 
tengan los estudios se conti-
nuará gestionando la ejecu-
ción de la obra, que ya no 
será en este periodo del alcal-
de Jaime Vargas. Confiar que 
el nuevo alcalde nos ayude. 



Nuevo afiliado 
ASEMPTO da la bienve-
nida a la empresa GAMA 
INGENIEROS como nue-
vo afiliado a la asociación.

Son desarrolladores de:
- Sistemas informáticos, pla-
nificación, análisis, dise-
ño, programación, pruebas, 
interventoría, consultoría. 
-Comercio de computa-
dores, equipos periféri-
cos, licenciamiento, par-
tes y piezas electrónicas. 

-Proyectos de ingeniería 
y obras civiles, alcanta-
rillado, acueductos, ca-
nalizaciones, redes de 
telecomunicaciones, cimen-
taciones, topografía, urbani-
zaciones, montajes, estruc-
turas en hierro y concreto. 
-Ingeniería eléctrica y electró-
nica, torres de comunicación.
 
Teléfono de contacto: 
601 4076000.  
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Reunión con 
El Gaula 

Se realizó reunión con 
agentes del Gaula, para 

establecer protocolos de 
prevención contra la extor-
sión, por el aumento de este 
tipo de delito en el sector.

Se recibieron instrucciones 
de cómo proceder en caso 
de ser víctimas de este fla-
gelo de acuerdo a sus dife-
rentes modus operandi: “Sí, 
buenas, para un servicio”, 
“Feliz Ganador”, “Falsas 
Ofertas de Empleo y Presta-
mos”, “Llamada Carcelaria, 
se identifican como grupos 

al margen de la ley”, “Fal-
so Alquiler de Inmuebles”, 
“Mensajes por WhatsApp 
con lenguaje agresivo e in-
timidatorio mencionando a 
su familia”, “Redes sociales: 
perfiles falsos, promesas de 
trabajo, exigencias económi-
cas para no difundir conteni-
do”, “Secuestro de Informa-
ción”, “Cobro de extorsiones 
por banca móvil”, “Llamada 
Bancaria”, “Falsas Incorpo-
raciones al servicio militar”, 
“Me regalas una llamada?? 
Abordan en lugar públi-
co”, “Rescate automotores”.     
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“YO NO PAGO, YO DENUNCIO”.
MARCA: 165



Afíliese a Asempto Clases de Excel

Trabajamos por ustedes y por el sector para lograr mejoras 
en: seguridad con guardas motorizados, espacio público, 

vías, control de movilidad, medio ambiente, reciclaje, habi-
tabilidad en calle... 

Descuentos para afiliados a Asempto.

Recursos legales - Redes apoyo - Convenios estudian-
tiles - Capacitaciones y talleres -Recolección certifi-
cada de los RAEE - Responsabilidad social - Comité 
de ayuda mutua avalado por IDIGER - Campañas so-
ciales para donaciones a población vulnerable - Fe-
rias de emprendimiento - Banco de hojas de vida 
para aumento del empleo - Actividades culturales 
para integración de las empresas con la comunidad.
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Gestionamos

Nueva junta directiva de Asempto
Queremos participarles que Asempto cuenta con una nueva junta directiva para el período 2023 – 2025 con-

formada por los representantes de las siguientes empresas:  BANCO DAVIVIENDA sede Toberín, INVERSIO-
NES EL MARFIL SC, RAMDE COLOMBIA SAS, EXRO SAS, INVERSIONES ABECAR SAS y SYNTOFARMA S.A.  
Desde ya queremos agradecer su tiempo y compromiso con la Asociación para el cumplimiento de los objeti-
vos propuestos.  


